
創立年月
昭和40年４月

加盟年月
昭和47年10月

歴代会長
　小野寺　隆　　昭和40年～昭和45年（会長代行）
　松島　伸治　　昭和46年～昭和47年
　竹野谷　智　　昭和48年～昭和54年
　小野寺　隆　　昭和55年～平成13年
　齋藤　昌司　　平成14年～平成23年
　森田　利雄　　平成24年～

活動内容
　蓮田市スポーツ協会50周年、おめでとうございま
す。当連盟はスポーツ協会創設の一メンバーとして
共に活動させて頂き、光栄に思いますとともに感謝
しております。
　当連盟は小学生６人制からシニア９人制までの多
岐にわたる大会運営と地域社会活動に参画し、バレ
ーボールを生涯スポーツとして頂くことを目標とし
て活動しております。
　主な主催大会はママさん大会（3回/年）、ことぶ
き・いそじ大会（２回/年）、健康づくり大会（２
回/年）、中学生大会（１回/年）、小学生大会（３
回/年）、ソフトバレーボール大会（２回/年）を運
営管理しております。
　今後も蓮田市スポーツ協会の一員としてスポーツ
の普及発展に寄与して参ります。

現行役員

役  職 氏　名 役  職 氏　名 役  職 氏　名

名誉会長 齋 藤 昌 司 副 会 長 石 原 和 己 審  判  部  長 星 野 雅 子

会　　長 森 田 利 雄 理 事 長 渡 辺 秀 美 学 生 担 当 部 長 岡 田 政 広

副 会 長 土 屋 秀 雄 副理事長 渡 辺 弘 美 ソフトバレー担当部長 長谷部　　　実

バレーボール連盟

上段　　　　副理事長　渡辺弘美　　　理事長　渡辺秀美
下段　　副会長　石原和己　　会長　森田利雄　　副会長　土屋秀雄
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　蓮田市スポーツ協会発足50周年おめでとうござい
ます。
　私たちはママさんバレーボールシニアの部とし
て50歳以上のメンバーで構成されているPOPPYで
す。創部以来、市登録のみならず県登録もしてきま
したが、今年度はコロナ禍で練習も滞ってしまい、
メンバーの覇気も下がり人数も減少気味で登録まで
至りませんでした。結成当時は関東大会や全国大会
にも出場を果たし、周りからも一目置かれるチーム
でした。当時の花形プレイヤーたちも60代後半から
70代となり、ことぶきPOPPYで活躍しています。
　数々の記録が過去の栄光で終わらないように一念
発起し、新生POPPYを目指します。登録できなか
った事でメンバー全員の気持ちに変化が起こりまし
た。当たり前の日常が当たり前ではないこと。改め
て楽しくバレーボールができることへの感謝の気持
ちに気付き、ギアが一つ上がりました。
　最近はコロナも少しずつ落ち着いてきて、40代か
ら70代まで楽しく練習をしています。この幅広い年

代の融合がPOPPYの素晴らしいところです。それ
ぞれの年代の良いところを活かしてコロナからの復
活を目指します。
　末筆ながら協会皆様のご尽力に心より感謝いたし
ます。

　52～65歳の12人で構成している、9人制バレーボ
ールのいそじのチームではありますが、半数は60歳
代のメンバーで毎週水曜日の夜に中央小で練習に励
んでいます。発足当時は殆んどが50歳前後だったた
め10年以上たちましたが、これからも気力と体力を
保ちつつ仲間を大切にして続けていきたいと思って
います。

POPPY（シニア）

　蓮田市制及び、蓮田市スポーツ協会50周年おめで
とうございます。
　このような記念誌に桜クラブの紹介ができること
を嬉しく思っております。
　桜クラブは週一回、市内小学校の体育館をお借り
してバレーボールの練習をしております。
　部員は12名、それぞれが個性豊かにのびのびした
チームです。
　桜クラブの名前の由来はよくわかりませんが、桜
の花言葉には「精神の美」というものがあり、まさ
にスポーツに通じるものがあると思いました。
　練習を頑張ってはいますが、なかなか結果に結び
つかない所が玉に瑕。

　ですがこの機会にクラブのことを見つめ直すこと
ができ、これからの活動に磨きをかけ仲間と共に楽
しく長く続けていけたらと思っております。
　今後の蓮田市スポーツ協会のますますのご発展を
お祈り申し上げます。

桜クラブ（シニア）

DIVA（シニア）
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　蓮田市スポーツ協会50周年おめでとうございます。
　蓮田スポーツクラブと申します。蓮田中央小学校
の体育館をお借りして、毎週土曜日の午後３時30分
からバレーボールの活動をしています。
　チーム紹介をするにあたり、先輩に話を聞いたと
ころ、正確な創部年はわからないけれど、50年前に
はすでに活動をしていたと教えてもらいました。
　現在は主に40代50代のメンバーが活動していま
す。皆、思いやりにあふれ、チームワークは抜群に
良いと自信を持って言えるチームです。
　コロナ禍になってからは、活動休止の期間が続き、
このまま動けなくなってしまうのではないかと不安
でした。活動が再開し、久しぶりに皆と顔を合わせ
た時は、うれしく、このチームはこんなに大切な場
所だったんだと改めて思いました。まだ大会参加と

いうところまでは戻っていないのが現状です。それ
でも、50年以上前から続いてきたご縁を途切れさせ
ることのないようこれからも活動していきたいと思
います。
　このページが、蓮田スポーツクラブにご縁のあっ
た方々の目にとまり、現在も繋がっていることをお
知らせできますことに感謝の思いを込めましてチー
ム紹介といたします。

蓮田スポーツクラブ

　蓮田フラワークラブは、毎週木曜日の19時から平
野小学校体育館で森田監督の指導を受け、メンバー
が揃って練習を行っています。
　１人１人のサーブには迫力があり、レシーブ力が
強く、拾って繋いでのバレーを心がけ、セッターの
トス回しで、どこからでもスパイクが打てるアタッ
カーの迫力あるスパイクは、フラワーの得点源にな
ります。試合中のコミニケーションを取り合い、次
に繋がるプレーを活かせるチーム力と共にコンビバ
レーを爆裂させています。
　笑顔や笑いが絶えない練習や試合です。小柄なチ
ームであっても、気力・体力・忍耐はどこよりも強
いチームです。

　チーム結
成からチー
ムの約束事
を 守 り 続
け、コロナ
にも負けず
にファイト
溢れる蓮田
フラワーク
ラブです。
　練習に参
加したい方、バレー好きな方は、大歓迎ですので宜
しくお願い致します。
　団結力溢れる、迫力あるプレーと見応えあるプレ
ーを皆様にお見せしたいです。

　あすなろクラブは、平成元年に結成。チームが出
来てから33年になります。
　残念ながら結成当初のメンバーはもう残っていま
せん。現在部員は10名。
　シニアメンバー多めのチームですが、気持ちはま
だまだ若い人に負けていません。「生涯スポーツ」
としてバレーボールが継続出来るよう健康維持に努
めています。練習は黒浜南小学校の体育館にて毎週
日曜日14時から16時半までです。
　試合で実力を発揮できないまま負けてしまい悔し
い思いもしたので、勝つ喜びを数多く味わえるよ
う、チームワークの強化、技術の向上を目指し練習
に励んでいます。市内外の大会で結果を残すことが

目標です。
　新型コロナ
ウイルスの影
響で練習が長
期間出来なか
った事は初め
ての経験でし
た。現在は少
しずつ大会等
も開催されるようになり、改めてバレーボールが出
来る事に感謝と喜びを感じています。
　部員数が少ないので、新メンバー募集しています。
興味のある方、体を動かしたい方、一緒にバレーボ
ールを楽しみましょう。チームで仲良く楽しく練習
をしています。

蓮田フラワークラブ

あすなろクラブ
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　「ちゃいるど・べる」は子育て中のママ達がご縁
あって集まったことから始まり、今年で21年目にな
ります。
　当時、体育館を駆け回っていた子供達は大きくな
り、時折、練習のお手伝いに来てくれます。
　また、新たに若いメンバーも加わり、出産でお休
み中から子育て卒業世代まで年齢層の幅も広くなり
ました（チームの平均年齢は若い方です（笑））。
　チーム最年長のコーチとともに、試合に勝つこと
を目標として楽しさの中にもメリハリのある練習に
励んでいます！
　暑い真夏の体育館も寒い冬の練習も、一人じゃ続
かない…みんなと会って体を動かせるので続けてい

ける！…家庭
や仕事のスト
レスを一時忘
れ、夢中にな
れる時間を一
緒に過ごしま
せんか？
　暑気払いや
忘年会などコート以外での親睦の時間もあります
（コロナの影響で今は自粛中）。
　バレー経験は問いません。どなたでも大歓迎で
す！
　毎週木曜日、19時より黒浜小学校体育館で練習し
ています。ぜひ一度遊びに来てください。お待ちし
ています。

　蓮田市スポーツ協会50周年おめでとうございま
す。
　心よりお祝い申し上げます。
　私たちクローバーは、20代の若いママさん達が立
ち上げた後を引き継ぎ、今年で20年目に入るバレー
ボールチームです。
　引き継いだ当初はルールもよく知らず、ネットの
張り方もわからず、本部の方々や他のチームの皆さ
んにご指導を頂きながら続けてこられました。
　コロナで練習もままならずの日々が続きました
が、最近では新しいメンバーも入り、若い男性監督

のもと明るく
元気に練習に
励んでいま
す。
　蓮田市スポ
ーツ協会様の
ように、この
先長くチーム
を続けていけるようにクローバー一同、頑張ってい
きたいと思います。
　引き続き、ご指導ご鞭撻のほどよろしくお願いい
たします。
　今後の更なるご発展を祈念いたします。

　小学生を対象にしたバレーボールチームです。蓮
田市内の子供たちが主に活動しています。
　創立は1985年で、女子チームとして結成され
2018年男子チームを立ち上げました。当初は、蓮
田市バレーボール連盟が各小学校単位でバレーボー
ル教室を開き、蓮田市のバレーボールを育成する目
的でチーム作りがされました。
　市内では、黒浜南小・平野小・中央小・蓮田北小
の順で立ち上げ、その後、いくつかのチームが結成
されました。多い時には、５チームが存在し市内大
会も活発に行われ小学生バレーも活気がありました。
　蓮田北バレーボールクラブは、蓮田北小学校を拠
点とし週４回の練習を行っております。
　毎年初めに、選手・保護者並びにコーチ陣と相談
し年度目標を決めます。その目標に向かって練習に
取り組んでいます。
　「笑顔で元気よく友達を思いやる」をモットーに

チームワークを大切に
しています。
　今までの成績は、埼
玉 県 大 会 男 子 優 勝
（2021年2022年）
埼玉県大会女子３位
（2016年）が最高成績
となっています。
　これからも地
域の小学生バレ
ーボールチーム
として活躍して
いきたいと思っ
ています。
スタッフ紹介
　総監督　　　齋藤昌司
　男子監督　　レミスピニエル昌美
　女子監督　　藤巻直樹
　コーチ陣　　中田由美子／関　龍浩／上原雅也

ちゃいるど・べる

クローバー

蓮田北バレーボールクラブ
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